

J'ai toujours recours à saint Josémaria

L.H., Espagne

05/02/2013

Je vous envoie ce courrier pour remercier saint Josémaria de m'avoir aidée à terminer mes études à un moment très compliqué de mon existence. Tout s'est bien passé grâce à lui. J'espère maintenant qu'il m'aidera aussi à trouver du travail. Je me suis confiée à saint Josémaria grâce à une image que m'a donnée une amie. Tout s'est merveilleusement bien passé.

Ma petite image est très abîmée mais
je ne tiens pas du tout à la changer.
Merci beaucoup.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/article/jai-toujours-
recours-a-saint-josemaria/](https://opusdei.org/fr-fr/article/jai-toujours-recours-a-saint-josemaria/) (14/01/2026)